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Sehr geehrter Frau Oberbürgermeisterin,

Anfrage: Welche Teile des Fuhrparks können auf alternative Antriebe umgestellt werden

wir bitten Sie folgende Anfragen, gerne auch schriftlich zu beantworten.

1. Welche Teile des Fuhrparks der Stadt können auf alternative Antriebe umgestellt werden?
2. Welche Gründe sprechen bei den Teilen,. Die nicht umgestellt werden können dagegen?
3. Welche Teile des Fuhrparks der Stadt wurden bereits umgestellt?
4. Welche Erfahrungen konnten mit der Umstellung gesammelt werden?

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Sarah Mang-Schäfer (Fraktionsvorsitzende) und die Fraktion der Speyerer Wählergruppe

Mittwoch, 9. September 2020

Dr. Sarah Mang, Fraktionsvorsitzende
Habsburgerstrasse 11, 67346 Speyer
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